

Hessen

## Karriereportal mit eigener Dachmarke

**[13.02.2020] Ein neues Karriereportal mit eigener Dachmarke hat das Land Hessen freigeschaltet. Berufsanfänger und Quereinsteiger sollen sich so über das breite Angebot des mit Abstand größten Arbeitgebers im Bundesland informieren können.**

Das Land Hessen als Arbeitgeber präsentiert sich auf [karriere.hessen.de](http://karriere.hessen.de) in neuem Design mit eigener Dachmarke. Frei nach dem Motto „Chancen, so vielfältig wie das Land“ können sich Berufsanfänger und Quereinsteiger über das breite Angebot des mit Abstand größten Arbeitgebers im Bundesland informieren, teilt das Innenministerium mit. Rund 145.000 Beschäftigte seien als Auszubildende, Studierende, Angestellte oder Beamte im Dienste des Landes hessenweit im Einsatz.

Wie das Innenministerium berichtet, hat das Land Hessen aktuell, wie auch in den kommenden Jahren, einen hohen Bedarf an qualifizierten, motivierten und engagierten Fachkräften. Die Landesverwaltung biete vielfältige Berufs- und Karrierechancen bei attraktiven Arbeitsbedingungen. So stünden 40 Ausbildungsberufe und Studiengänge unterschiedlichster Bereiche mit besten Übernahmechancen zur Verfügung. Aber auch Quereinsteigern böten sich vielfältige berufliche Chancen. Zudem liegt dem Land laut der Pressemeldung des Innenministeriums viel daran, Möglichkeiten bereitzustellen, um Familie und Beruf besser zu vereinen. Aus diesem Grund habe Hessen als erstes Bundesland ein eigenes Gütesiegel zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf für die Landesverwaltung entwickelt.

(ba)

Stichwörter: Personalwesen, Hessen, Portale, Recruiting